
Leuchtfeuer/ebay

Beitrag von „Markus“ vom 31. August 2012, 10:55

Zitat von muddyliz

Mitglieder, welche ungeblühte Sämlinge aus der Samenverteilung der AG in großem 
Stil verkaufen, sollen zukünftig eindringlich schriftlich darauf aufmerksam gemacht 
werden,
dass dies von der Arbeitsgemeinschaft nicht erwünscht ist.

Vor allem wurde das in Wiesbaden so nicht beschlossen und wie Franz schon erwähnte - 
einen Gummibegriff mit einem anderen zu ersetzen ist Humbug.

@ rudis stachel
Hier im Forum werden Sämlinge sehr oft für kleines Geld angeboten. In meinem Fall 
verschenke ich überzählige Sämlinge an Besucher, die zu mir ins Gewächshaus kommen. Es 
geht ja darum, dass mit den Sämlingen aus AG Saatgut nicht gezielt ein Geschäft gemacht 
werden soll. Wie schon gesehen bei Ebay - z.B. AG-Sämlinge um einen Fixpreis von über 15 
Euro je Stück.
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